



冬休みのスタート 安全・安心な楽しい冬休みに

24日（水）に2学期の終業式を行い、25日（木）から冬休みに入ります。

子どもたちを事件・事故から守るために、下記の点に十分注意をしてください。

- 1 不審者等から子どもたちの安全を守るために、ご家庭におかれましてもお子様に次のことをご指導ください。

- ① 知らない人に絶対について行かないこと。
- ② 夜間、子どもたちだけでの外出や単独行動を絶対にしないようにすること。
- ③ 人通りの少ない場所で一人で遊ばないようにすること。
- ④ 不審な人を見かけたらすぐに家人の人や大人の人に知らせること。
- ⑤ 危険なためにあいそになつたら、大声を出したり防犯ブザーを鳴らしたり、近くの家や店、「子ども110番の家」等に飛び込んだりして助けを求める。そのときのことを家人の人にすぐ知らせること。
- ⑥ 遊びに行くときは、防犯ブザーを携帯すること。家人の人に、「だれと・どこで遊びのか」「何時頃帰るか」を伝えて、またはメモしてから外出すること。
※暗くなる前に、なるべく早く帰宅するようにご指導ください。
- ⑦ 学童保育や校庭開放等のスポーツチームの練習の帰りも、できるだけ友達や保護者と帰宅するようにすること。

万が一お子様が被害にあったり、不審者や児童にかかわる事件等を目撲されたりしたときは、至急110番通報をお願いします。（最寄の巡回中のパトカーまたは交番の警察官が急行してきます。）110番通報が遅れると初動捜査ができなくなってしまいます。その後、学校にも同じ内容での連絡をお願いします。

110番通報の際には、不審者の特徴（車の場合は、分かれれば車の色、車種、ナンバー等）を通報してください。

- 2 車の通る道で絶対に飛び出しをしないよう、信号や決められた横断歩道等を通りよう、ご家庭でも声かけをお願いします。自転車に乗るときは、交通マナーをしっかりと守る（飛び出し・二人乗りをしない）。歩道のない道路では必ず左側の路側帯を通行する。スピードの出し過ぎに注意等）ご指導をお願いします。また、池や川、貯水池など危険箇所や空き家で遊んだり、川や家・建物などに向かって石を投げたり、火遊びをしたりするなど、危険行為や地域の方に迷惑をかけるような遊びをしたりしないようご注意ください。

- 3 子どもたちだけで校区外のスーパー やゲームセンター等に行って遊ばないようにご指導ください。金銭のトラブルに発展したり、小学生をねらった金銭の恐喝等の犯罪に巻き込まれたりする心配があります。必ず保護者同伴でお願いします。また、①お金のむだ遣いをしない。②余分なお金を持ち歩かない。③お金の貸し借りをしない。④友達におごってあげたり、友達からおごってもらったりしない。などの声かけをお願いします。正しいお金の遣い方ができるよう、保護者の方々で十分なおこづかいの管理をご指導をお願いします。

※ 学校より配布しました「冬休みの生活」をお子様と一緒に読み、ご家庭でも生活の仕方や約束について話し合われてください。



※ 冬休み期間中、27日（土）～1月4日（日）以外は職員は平常通り勤務しておりますので、緊急の際は学校までご連絡ください。

第3学期の始業式は、1月8日（木）です。普通どおり登校させてください。

文化芸術事業巡回公演の観劇 12月15日

12月15日（月）、劇団「風の子」の皆さんによる巡回公演の「おさな星のうたたね」の観劇会を実施しました。今回の公演は児童参加型の劇で、学校代表して3年生と5年生の児童全員が劇の一部に出演し、劇を盛り上げてくれました。3年生と5年生は、10月9日（木）と当日の開演前の2回リハーサルをして準備をしました。子どもたちは、臨場感のある舞台設営と本物の劇の迫力に感動していました。



観劇の様子→

お知らせとお願い

携帯電話、スマートフォン等の使用について

児童がSNS（ソーシャル・ネットワークサービス）のフェイスブック、LINE（ライン）、ブログ、ユーチューブ、各種オンラインゲームなどに画像や動画を流出させたり、インターネット上の有害な情報に接続して事件に巻き込まれたり、メッセージに実名入りで誹謗中傷を書き込まれたりするなど、児童が加害者にも被害者にもなるケースが全国的に発生しており、北九州市内でも問題が起こっている学校があります。

○ 携帯電話、スマートフォン等について

どうしても何かの事情で持たせる場合は、使い方や使う時間など約束をして（何時以降は保護者が預かるなど）守らせるようにしてください。北九州市ではPTA協議会が中心となり、携帯・スマホ電源夜10時OFF運動を行っています。

○ SNS（ソーシャル・ネットサービス）について

メッセージ上の言葉の行き違いがトラブルのもとになります。夜遅くまでメッセージを送り合って話がこじれたり、他の友達がどちらかの味方をするような書き込みをしたりして、いじめのような状況に発展することも考えられます。また、グループの中に他校の児童や中学生、よく知らない人までが入ってきて、トラブルの解決が困難な状況になることもあります。現在では、ゲーム機にも情報のやりとりができる機能が備えられているものもあり、注意が必要です。

冬休みの家庭学習について

北九州市では、「学力向上」の取組として、ご家庭と連携しながら国語・算数を中心に子どもたちの学力を一層高める取組を進めています。本校においても、全学年、ドリル学習や繰り返し学習を継続して行い、学力の定着を図るとともに、1月16日（金）には、全学年で観点別到達度学力検査（CRT）を実施し、今後の指導の改善に生かしていくことにしています。

その取組の一環として、冬休みの宿題として全学年児童に国語・算数の観点別到達度学力検査のアシストシート（補助問題）を配布し、取り組ませることにいたしました。問題の解答も併せて配布いたします。解答は、保護者の方々でお持ちになり、丸付けをしてあげてください。自分自身で丸付けをするように指導していただいても構いません。

アシストシートは、始業式の日に提出するよう指示をしております。学習結果を個別指導に活用します。保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

〔～毎日の家庭学習の時間のめやす～ ご家庭でもご指導をお願いいたします。〕
1・2年生 30分 3・4年生 45分 5・6年生 60分

※ 家庭学習を進める際には、お配りしております「家庭学習チャレンジハンドブック」の活用をお願いします。

県児童画作品展 学校努力賞受賞

北九州市（八幡東区）児童画作品展において、本校が学校努力賞を受賞いたしました。児童全員が版画の作品づくりに取り組み、すばらしい作品を多数出品することができました。

1月行事予定

1月の主要行事をお知らせします	
8日（木）第3学期始業式	16日（金）観点別到達度学力検査 全学年
9日（金）給食開始	19日（月）避難訓練
12日（月）成人の日	22日（木）クラブ活動 4・5・6年
15日（木）学校訪問コンサート 3・6年	24日（土）土曜日授業（音楽・體操部）
なかよし交流会 若竹 尾倉中	29日（木）クラブ活動 4・5・6年
委員会活動 5・6年	

